

EXCURSION A BAVAY

Ce jeudi 27 octobre, les élèves de 5A, 4B et 3A partaient à Bavay, capitale gallo-romaine des Nerviens, pour visiter le site archéologique du forum antique et le musée (voir 1ère image).

Les ateliers ont permis aux uns d'appréhender ces « espèces de Romains » (numismatique) et aux autres d'écrire à la plume d'oie ou au calame sur un morceau de papyrus ou au stylet sur des tablettes de cire (voir 2ème image).

Merci à Mme Engelberg et à MM. Clerens et De Perlinghi pour leur présence ! Merci aux élèves pour la belle ambiance et l'enthousiasme qui ont caractérisé cette journée !

M. Kountourgiannos, professeur de langues anciennes



